



SOCIEDAD ESPAÑOLA DE RADIOFARMACIA

Acta de la Reunión de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Radiofarmacia, celebrada el 28 de marzo de 2012.

Se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Española de Radiofarmacia, previa la oportuna convocatoria, a las 10:30 horas en la sede social de Zuricenter de Madrid. A la reunión asisten los miembros de la Junta Directiva: D^a María de Arcocha, D^a. Paloma Pérez, D^a Elena Martínez, D^a Laura Sanz y D^a Cristina Abella, disculpa su asistencia D^aAlba Ruiz.

Siguiendo los puntos del orden del día previstos en la convocatoria, la reunión se desarrolla de la siguiente manera:

1. **Se da lectura al acta de la Reunión,** con la posterior aprobación de la misma
2. **Resolución de la propuesta de la SERFA para cubrir la vacante de la Comisión Nacional de la Especialidad.**

La Junta Directiva ya barajó varios candidatos para cubrir la vacante que deja Carlos Piera en la Comisión Nacional de la Especialidad. Se contactó con Francisco Campos para ofrecerle la vacante que designa la SERFA quien amablemente aceptó la propuesta.

La SERFA contacta con la Secretaría de la Comisión Nacional y le comunica la elección de dicho candidato.

3. **Actualización de los datos de los socios.**

Se revisa los datos de los socios que llevan más de dos años sin pagar y se decide dar de baja, (previo intento de localizarlos por varias vías) por no estar al corriente de pagos y además estar ilocalizables o desvinculados con el ejercicio de la especialidad.

Se da de baja a los siguientes socios:

Juana Mar Santos Sánchez

Félix Mata Fuentes

Gracia Espuela Fernández



SOCIEDAD ESPAÑOLA DE RADIOFARMACIA

4. Adjudicación de la beca del próximo Curso PET de Pamplona.

Se han presentado 4 candidatos para la beca que da la SERFA para el curso PET de Pamplona, una vez valorados los expedientes y méritos la ganadora ha sido Laura Sanz.

5. Preparación de las próximas jornadas de la SERFA.

Paloma Pérez habló con Ángel Soriano por las jornadas de radiofarmacia y quedó en esperar a la reunión para decirnos la situación.

María de Arcocha propone candidatos para dar una charla-resumen de la radiofarmacia en España en los últimos años. Buscamos varias opciones para las jornadas de Cádiz, pero puesto que la SEMN ya ha organizado una mesa redonda de radiofarmacia en la que ha participado María además de otros especialistas en radiofarmacia, lo más probable es que no se organice nada más con el fin de no solaparse.

Para la Asamblea General de Socios de la SERFA, la SEMN nos deja una sala, por lo que así evitamos que los socios de la SERFA se tengan que desplazar a otro lugar para poder asistir. Se concretará la fecha y la hora de la sala.

El objetivo para el siguiente congreso al de Cádiz, es que se organice unas jornadas de radiofarmacia entre la SEMN-SERFA y que se incluya en el programa del congreso de la SEMN. La SEMN quiere quitar a los técnicos y quieren incorporar la radiofarmacia con más peso del que tiene. Hay que intentar estar con ellos.

Se estudia la posibilidad de poder colaborar este año con la SEMN para la organización de la mesa redonda a pesar de ya estar todo en marcha, María hablará con Ángel Soriano por si pudiera ser.

Respecto a la renovación de los cargos:

Alba Ruiz presenta su dimisión como presidenta de la SERFA por lo que a partir de marzo, María de Arcocha asume la Presidencia, toca renovación de los cargos de tesorera y secretaria. Por otro lado, puesto que la vicepresidenta pasa a presidenta se debe cubrir el puesto de vicepresidente.

Se comenta el problema que hay con encontrar candidatos para ocupar puestos de la junta directiva. Se revisa el listado de los socios de la SERFA con el fin de encontrar personas dispuestas a ser miembros de la junta directiva. Se busca unos cuantos candidatos para cubrir las vacantes que quedan en la Junta Directiva, se va a contactar con ellos para ofrecerles y a ver si aceptan. En principio parece que para vicepresidenta y puede que secretaria haya alguien.



SOCIEDAD ESPAÑOLA DE RADIOFARMACIA

6. Situación actual de la Presidenta de la SERFA.

La Presidenta de la SERFA Alba Ruiz no sabe si va a poder seguir asumiendo las funciones de presidenta, por motivos laborales, por lo que presenta su dimisión. María de Arcocha asume las funciones de Presidenta y se espera a la Asamblea General de Socios para la renovación de los cargos.

7. Ruegos y preguntas.

Elena Martínez comenta que coincidiendo con un curso del aula virtual, Rafael Blasco le dijo que habíamos dicho que la serfa iba a colgar sus cursos en la web de la SERFA. No aceptamos anunciar sus cursos, curso a curso per existe la posibilidad si meter su link en docencia y formación dentro de cursos: aula virtual de radiofarmacia. Como opción sería colgar su enlace de la web en enlaces de interés de la web.

El tema es delicado porque se borró de la serfa.

Lo de considerar de interés los cursos ya se habló en su día y se aceptó.

Puesto que se va a renovar el puesto de tesorero, hay que tener en cuenta que lo mejor es mantener la cuenta del banco pero cambiar los titulares, en principio parece que sea más fácil que los actuales titulares (Alba Ruiz y Elena Martínez) soliciten el cambio de titular.

Vº Bº Vicepresidenta

Vº Bº Secretaria

Fdo: D^a María de Arcocha

Fdo: D^a Cristina Abella Soler